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令和 5年度第 3 回経営協議会議事要旨 

  

日 時  令和 5年 7 月 19日（水）14：34～15：54  

場 所  本部棟大会議室 （一部の委員は Zoom での出席） 

出席者  空閑学長、松田理事・副学長、佐藤理事・副学長、船水理事・副学長、大川事務局長・

副学長、今井委員、塩谷委員、戎委員、岩永委員、岩見委員（Zoom 出席）、鈴木委員（Zoom

出席）、炭谷委員（Zoom 出席）、中村委員（Zoom 出席）、西尾委員（Zoom 出席） 

欠席者  青山委員、大日向委員、関委員 

出席オブザーバー  髙橋監事、増江監事、桃野副学長、木幡副学長、清水副学長 

欠席オブザーバー  董副学長 

 

 

議事に先立ち、前回開催した経営協議会の議事要旨及び発言内容記録については、議事要旨及び

発言内容記録として確認された。 

  

 

議題 1  国立大学法人ガバナンス・コード適合状況の更新について 

 松田理事から、資料 1 に基づき国立大学法人ガバナンス・コード適合状況の更新について提案が

あり、審議の結果、本案に対する経営協議会からの意見を令和 5 年 8 月 4 日まで受け付けることと

し、意見を踏まえた報告書案を令和 5年 9月 5日開催予定の役員会に付議することとされた。 

資料 1－1 国立大学法人ガバナンス・コード適合状況の更新について 

資料 1－2 国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況報告書(案)(公表用) 

資料 1－3 国立大学法人室蘭工業大学ガバナンス・コード適合状況報告書(案)(基本原則全体) 

資料 1－4 令和 4 年度公表分、監事からいただいたご意見に対する本学の対応状況についての取り組み状 

況（報告） 

資料 1－5 国立大学法人ガバナンス・コード 

資料 1－6  国立大学法人ガバナンス・コード適合状況等の公表・報告スケジュール 

 

 

報告 1 大学の近況について 

学長から、資料 2に基づき大学の近況について報告があった。 

資料 2 大学の近況について 

 

 

懇談 1 社会が求める高度情報専門人材の育成について 

資料 3に基づき社会が求める高度情報専門人材の育成について懇談を行った。 

 （学外委員からの主な意見） 

岩永委員 

・室蘭工業大学において共創情報学コースの設置ということで非常に大きな期待をしている。説

明の中で嬉しく思ったのは、共創情報学コースの説明会に多くの学生が参加したということで

ある。あらゆる分野と情報、デジタルを掛け合わせていくニーズが社会側には非常に強いが、

学生の皆さんがそれを強く意識されているということが改めて表れている。 

鈴木委員 

・大変興味深い話であり、周囲の期待も高いと思われる。ホームページを拝見したら聞きたいこ

とが全部載っているので、広報体制もしっかりとられていると感じた。 
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炭谷委員 

・弊社では世界のエネルギー環境に向けて大きな製品を作っている。例えば 670トンの鋼の塊か

ら各種製品を作ったりしているなかで、DXやシステム化の部分がまだまだ足りていない。魅力

がある学生が来てもらえると本当に助かると思っている。 

西尾委員 

・このような学部は非常に良いことだと思う。専門は大事だが、経営学、PBL 課題解決能力がこ

れからの世の中に求められてきている。このような人材はどこの企業でもウエルカムだと思う。 

資料 3 社会が求める高度情報専門人材の育成について  

 

 

以上 


